



SETAMAN

Senin Pustaka Tanaman

Membuat Tanaman Buah dalam Pot (Tabulampot) Rajin Berbuah

Membuat tanaman dalam pot (tabulampot) agaknya menjadi alternatif terbaik bagi masyarakat perkotaan atau bagi pemilik lahan sempit. Selain bisa mengambil manfaat buahnya, cara penanaman seperti ini juga menambah nilai estetikanya. Sayangnya, tak mudah untuk membuahkannya tanaman buah dalam pot. Seringkali tanaman itu mogok berbuah. Namun jika menguasai trik-triknya, Anda pun bisa benar-benar memanen buah dari tabulampot. Karenanya, Anda harus mengetahui hal tersebut. Datanglah ke Perpustakaan Umum Kota Pangkalpinang. Dapatkan buku "Membuat Tabulampot Rajin Berbuah". Di buku tersebut dikupas kiat-kiat praktis agar Tabulampot memproduksi maksimal.



Disajikan oleh



DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN KOTA PANGKALPINANG



76TH
INDONESIA
TANGGUNG
INDONESIA
PANGKALPINANG

MENGENAL TABULAMPOT

- Keuntungan Sistem Tabulampot
- Pertumbuhan dan perkembangan tanaman
- Membuat Tabulampot rajin berbuah

MERANGSANG PEMBUAHAN DENGAN MEMENUHI SYARAT TUMBUH TABULAMPOT

MERANGSANG PEMBUAHAN DENGAN PERLAKUAN KHUSUS

SISTEM TABULAMPOT DAN TEKNIK PERANGSANGAN PEMBUAHANNTA

- Anggur
- Jambu Air
- Belimbing
- Jeruk Manis
- Jeruk Nipis
- Mangga
- Kedondong



Usaha Budidaya Mangga Bisa Panen Jutaan Rupiah

Peluang usaha budidaya mangga merupakan salah satu peluang yang cukup menjanjikan. Karena hasil produksi mangga di Indonesia sejauh ini belum mampu memenuhi permintaan pasar, baik dalam negeri maupun luar negeri. Buah mangga merupakan komoditi yang mempunyai nilai ekonomis yang tinggi, sehingga memiliki prospek yang cerah untuk dikembangkan. Tanaman mangga mampu menghasilkan buah dengan jumlah yang banyak setiap musimnya, selain perawatannya pun relatif mudah.

Dari budidaya mangga ini telah menciptakan banyak pengusaha yang sukses dan mampu meraih keuntungan yang besar. Dengan semua kelebihan budidaya mangga tersebut, maka tidaklah heran bila banyak pelaku usaha baru yang berminat untuk memulai bisnis budidaya mangga.

Buku ini berisi panduan tentang beberapa teknik budidaya mangga, menanggulangi hama dan penyakit, serta pengenalan beberapa varietas unggul yang patut dikembangkan karena memiliki prospek yang menjanjikan.

Ayo Pengusaha Milenial beralih dan kembali ke alam (back to nature), untuk lebih jelas dan lengkapnya baca buku "Panen Jutaan Rupiah Dari Usaha Budidaya Mangga" di Perpustakaan Umum Kota Pangkalpinang.





JAHE MERAH ORGANIK

Budi daya yang Menguntungkan

JAHE MERAH

atau dikenal dengan nama Latin *Zingiber officinale roscoe varr Rubrum* merupakan tanaman obat berupa tumbuhan rumpun berbatang semu. Jahe merah termasuk tanaman tahunan salah satu dari suku temu-temuan (*Zingiberaceae*) yang terdapat di Indonesia.

Rimpang jahe merah sudah digunakan sebagai obat secara turun temurun karena mempunyai komponen volatile (minyak astiri) dan non volatile paling tinggi jika dibandingkan dengan jenis jahe yang lain. Rimpang jahe merah bisa digunakan sebagai obat masuk angin, menurunkan kolesterol, mencegah depresi, impotensi dsbnya

Oleh karenanya pengembangan jahe merah perlu didukung dengan upaya pembudidayaan secara optimal dan berkesinambungan dan jahe merah akan menguntungkan petani dalam prospek usaha jangka panjang dengan hasil yang maksimal. Temui buku ini di Perpustakaan Umum Kota Pangkalpinang





Memupuk Tanaman Buah

Ragam Jenis Pupuk

Cara menghitung kebutuhan
pupuk secara tepat

Cara pemupukan tanaman
buah semusim dan tahunan

Salah satu faktor keberhasilan bertanam tanaman buah adalah pemupukan. Pupuk menjadi unsur produksi sangat penting. Sebenarnya tentang pupuk itu sudah tidak asing lagi bagi petani. Namun belum tentu mereka lakukan aplikasi pemupukan secara tepat. Bila tidak tepat, kerugian atau pemborosan biaya bisa dialami. Untuk itu jangan asal diaplikasikan, perlu perhitungan yang tepat, baik jenis, jumlah dan cara pemberian pupuk sesuai dengan kebutuhan tanaman buah. Buku ini dapat dijadikan penuntun untuk keberhasilan penanaman tanaman buah. Semua hal tentang pupuk yang dibutuhkan untuk tanaman buah dapat Anda jumpai di buku ini. Yok datanglah ke Perpustakaan Umum Kota Pangkalpinang. Baca selengkapnya pada buku "Petunjuk Teknis Memupuk Tanaman Buah".

